

Camagüey.-Del 22 al 23 de marzo tendrá lugar el Taller "Pautas para la Comunicación y Visibilidad del proyecto internacional Resiliencia Costera" en Ciego de Ávila.

El taller, liderado por especialistas de la Agencia de Medio Ambiente, propiciará el intercambio de experiencias entre comunicadores y periodistas de Villa Clara, Sancti Spíritus, Camagüey y la provincia anfitriona para contribuir a perfeccionar las prácticas comunicativas en los territorios donde se implementa el proyecto.

El espacio permitirá dialogar sobre las realidades locales de cada provincia, los valores culturales y los códigos comunicativos más adecuados para comunicar a los diversos públicos los avances, desafíos y resultados del proyecto, sensibilizar sobre la adaptación al cambio climático y movilizar a la acción.

Además, como parte de la agenda del evento los participantes reflexionarán sobre la gestión de información para convertir en noticia y mensajes de mayor comprensión, la experiencia del Portal del Ciudadano, las contribuciones desde el periodismo y el trabajo en las comunidades que son sitio de intervención.

Lauris Henriquez Arocha, periodista de Radio Nuevitas y una de las tres participantes del equipo de Camagüey, señaló que "será una excelente oportunidad para aprender de todas las buenas experiencias".

El proyecto promueve el enfoque integrado de ACC y la reducción de riesgo de desastre (RRD) en apoyo a la planificación del desarrollo territorial. Con el apoyo de la Unión Europea (UE) y del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) las acciones del proyecto complementan los esfuerzos nacionales para implementar la Tarea Vida. Se implementa desde 2019 en 4 municipios vulnerables de la costa norte central de Cuba, con el liderazgo del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente (CITMA), la Agencia de Medio Ambiente (AMA), su Grupo Nacional para la Evaluación de Riesgos (GNER) y la participación de actores nacionales y locales. (Texto: Damaris Hernández Marí/CIMAC)